

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Südost am 11. September 2008

Parkplatz an der Bahnhofs-Ostseite

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, die Seitenstreifen des städtischen Parkplatzes an der Bahnhofs-Ostseite erneut mit Rasen einzusäen und dafür Sorge zu tragen, dass dieser auch anwachsen kann.

Begründung:

Bis zu diesem Frühjahr war dieser Bereich mit Sträuchern bepflanzt. Diese sind – zur Erleichterung der Unterhaltung (Aufsammeln von anfallendem Müll) – gerodet worden, und es wurde Rasen eingesät. Da keine Absperrung erfolgt ist, haben die vielen querfeldein laufenden Passanten die frisch eingesäten Flächen völlig zertreten. Das Gras konnte nicht anwachsen. Bloßes Erdreich oder Unkraut bilden die Oberfläche.

Beschluss Nr. 0054

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher